



SOUTIEN AUX COLLECTIVITÉS

Inauguration de la traversée de Peypin d'Aygues

Le Conseil départemental de Vaucluse, chef de file en matière de solidarité territoriale, soutient la réalisation de projets concrets au service des habitants et des entreprises.

Publié le 31 août 2019

Sous le soleil de cette fin août, à l'ombre de ses platanes centenaires, la place de la fontaine à Peypin d'Aygues était parée de ses plus beaux atours ce vendredi 31 août.

Au terme de huit mois de travaux qui ont renforcé le charme de ce village provençal, était inaugurée la traversée de la commune, en présence de Maurice Chabert, Président du Conseil départemental et de Christian Mounier, Conseiller départemental.

« On n'entend pas un cycliste passer sans qu'il ne s'extasie « oh que c'est joli ! », s'est réjouie la Maire, Nicole Sabater, rappelant que « cet aménagement urbain n'aurait pas été possible sans l'aide du Département. On dirait que la place a toujours été comme ça ».

« Ici les enjeux étaient multiples », a rappelé le Président du Département Maurice Chabert, citant notamment « l'objectif de mise en sécurité des usagers avec la réduction de la vitesse des véhicules, la volonté de conserver les arbres et d'adapter les cheminements aux personnes à mobilité réduite et le parti pris de conserver l'aspect typiquement provençal de la place ».

Ce chantier a bénéficié de 36% de financements du Conseil départemental, maître d'œuvre et maître d'ouvrage.

[En savoir plus sur les aides aux projets des territoires](#)



CONSEIL DÉPARTEMENTAL DE VAUCLUSE

Rue Viala - CS 60516
84909 Avignon Cedex 09